

Under Economico

LOPEZ PORTILLO Y ~~LA CIUDADANIA~~ LA CIUDADANIA: RESPONSABILIDAD RECI
PROCA.

Méjico está viviendo una angustia mortal ante su drama económico. Su próximo Presidente, el más sencillo, el más humano y el de visión más cétera a la vez de de actitud más patriótica y desinteresada--esto por lo que ve a la caracterización más común del político--va a enfrentarse pronto con ese drama. Y es necesario, es vital estar de su parte fortaleciendo sus tesis, sus actos y sus posibilidades. O de otro modo, Méjico sucumbirá convertido en un enorme campamento en donde con los disimulos que ya casi no lo son, se ostenta como un "yacimiento" de mano de obra para beneficio del extranjero.

La doctrina del señor López Portillo es genial por sencilla, pero difícil por la intervención de los "los intereses creados", tal como, en su tiempo -- lo veía Henry George. El magnífico catedrático habla de integración nacional en el esfuerzo salvador: "que los que todo lo tienen no traten de destruir a los que carecen de todo; sino se que combinen, a modo de que pertenezcan al sector inversionista, conviertan ~~en~~ consumidores o usuarios de sus ^{los que} productos y de sus actividades, a los necesitados, logrando con ellos una colaboración para que obtengan el suficiente salario que les permita crear un mercado que acabe con la tremenda crisis." Supongamos que con sus reservas los capitalistas "regalaran" a los parias (claro que esta es una exageración voluntaria para los efectos del ejemplo) una vasta línea de salarios; sucedería que con esos ingresos la demanda provocaría la ampliación de la ~~gremial~~ ^{oferta} o lo que es lo mismo: ~~sin~~/ello forzaría la mayor producción o actividad específica que requeriría la multiplicación de la mayor producción, siendo la consecuencia del propósito, la absorción de mano de obra, la fecunda ocupación de la fuerza de trabajo mexicana. Muchas crisis se han resuelto de este modo en otros países, y si quitamos de nuestro comentario la palabra "regalar" y simplemente decimos que se utilicen en la producción las reservas de capital necesarias, a tal medida se recurre militarmente cuando las batallas presentan un resultado dudoso, el resultado sería el mismo.

Y aquí nace, precisamente el concepto de responsabilidad recíproca de que hace referencia el título de nuestra nota: Deben entrar las rs rvas capitalistas al combate, existe la responsabilidad de hacerlo para derrotar a la miseria; pero también existe la responsabilidad del otro sector mexicano, el de los necesitados que deben acudir al trabajo con sentido patriótico, manifestando ser conscientes del peligro nacional que cada día se hace más terrible. El señor Presidente próximo, a su vez, tiene la responsabilidad de dar las garantías necesarias para los "riesgos" que por más previstos que sean, no pueden controlarse por la falta de concordancia de las leyes mexicanas. Y esto se ve en un sencillo ejemplo: si alguien que "se saca la Lotería" invirtiera su premio en cualquier empresa, chica o grande, según su capital, al dia siguiente se le presentaría por el personal convocado al trabajo un pliego de peticiones sobrepasando el volumen de la inversión. Consecuencia: muerte de la empresa ante la más breve de las huelgas o ante el laudo más piadoso de una Junta de Conciliación y Arbitraje. Y esto, sin contar con las deficientes garantías de orden arbitrario o extralegal(eufemismo) que para las personas y existen en nuestra patria saturada de demagogia desde 1928, con inicio en Michoacán.

Esta humilde publicación está con el Presidente López Portillo, según queda escrito.

Nombre de archivo: DISCURSO (CRITERIO ECONOMICO-LOPEZ PORTILLO)
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos\VARIOS A PDF\DISCURSOS
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 11/04/2011 14:25:00
Cambio número: 2
Guardado el: 11/04/2011 14:25:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 10 minutos
Impreso el: 11/04/2011 14:25:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)